

	中央中学校区	清流中学校区	境野中学校区	梅田中学校区
小学校				
統合後に使用する校舎[1回目]	東小・西小・境野小	東小・境野小	東小・境野小	東小・西小・境野小 or 東小・境野小
統合後に使用する校舎[2回目]	東小	東小	東小	東小
統合に対する考え方	・児童が安全に通学できることが必要である。 ・なるべく多くの学校が残るような形で進めるのが良いと思う。	・単学級が発生しないような統合を進めるべきだと思う。	・クラス替えができないという問題があるため、単学級を回避した方が良い。	・より早く統合して、より良い環境の中で、教育を受けさせてあげたい。
[西小について]	・兄弟で別々の中学校に通うことには違和感がある。	・兄弟で別々の中学校に通うことには懸念があるので、そこは柔軟に対応してほしい。	・西小の通学距離を考えると、境野小に来るよりは、東小の方が良いのかもしれない。	
通学手段	・子供たちが安心安全に通える交通手段、保護者に負担のかからない通学のためにスクールバスが必要である。 ・できるだけ近い学校に通いたい、なるべく歩いて通えるところを選択したいと思っている人が多い。	・朝、高校生の自転車通学者が多いことが心配されるので、道路整備、環境整備が必要になってくると思う。狭い道や自動車がスピードを出す道が多いので、通学路を確認する必要がある。	・統合した時に通学時間や通学手段について、しっかりした方法や、説明を聞きたい。	・スクールバスは幹線道路を行き来するだけでなく、山間部の奥まで行ってもらえる仕組みができるか。

質問・意見交換

中央中学校区へ	<p>・今回どのケースでも大変なのは、西小の保護者だと思う。何かPTAで意見は出ているのか。 ➡なかなか意見交換できていないが、昨年度の西小を残したいという地域や保護者の強い意見を考えると、ケース②は数年だけでも残るので、それが一番いいのではという意見もあった。今日の会議の話をPTAが集まる時に投げかけるようにしたいと思う。</p>	<p>・賛成意見にある地域性とは。 ➡ケース③の場合、西小の子は東小に行くことになるので、中学校に進学する時に、兄弟姉妹がいる家庭では兄弟で別の学校に通うことになるのが違和感があるという意見が多かった。</p>	
清流中学校区へ			<p>・皆さん、子供たちのために集まっていると思う。どうか子供たちの未来を考えた上で、恐らくどこかの地域が何かを飲まなければいけない、苦渋の選択をしなければいけないところが出てくるかと思うが、子供たちの未来のために建設的な話を進めていっていただけるようお願いしたい。</p>
境野中学校区へ	<p>・ケース②を選択しなかった理由に、先に統合している学校と境野小の歩みの違いを心配する声があるが、これの意図はどのようなものか。 ➡ケース②の場合、境野小は令和17年度まで一つの学校で、変わらぬメンバーで過ごすことになる。保護者からは、なるべく児童の多い環境で学ばせたいという意見があった。</p>		
梅田中学校区へ	<p>・梅田の奥から東・西小には、どのくらいかかるのか。 ➡ふるさとセンターから東小まで、ノンストップで30分あれば良いと思う。</p>	<p>・スクールバスの利用率はどのくらいなのか。 ➡乗れる範囲が決まっている。1台26人程度で、朝2台、帰り2台出ている。</p> <p>・乗れない範囲とは。 ➡今年から4キロでようやく乗車許可区域になった。</p>	